



Newsletter
Décembre 2017

L'édito du président

Cher.e.s ami.e.s,

Avant toute chose, je tenais à rendre hommage à Gustave, notre doyen, qui nous quitté.e.s il y a quelques semaines. Françoise Vigna, que je remercie encore ici, a écrit un beau texte qui fait ressurgir cet homme dont on gardera longtemps le souvenir de l'élégance et de l'humour.

Noël approche à grands pas. Avez-vous été sages ? Le Père et la Mère Noël passeront-ils remplir vos souliers et vos escarpins ? Je suis sûr que oui ! Les Polychromien.ne.s sont toujours irréprochables. Mais en attendant, c'est à notre fête annuelle que vous viendrez nombreuses et nombreux, je l'espère. Être ensemble et faire la fête est, avouons-le, une de nos grandes spécialités. A toutes celles et tous ceux que je ne verrai pas, à chacune et chacun, je souhaite de douces fêtes de fin d'année. A très vite,

Thomas, président de Polychromes



HOMMAGE À GUSTAVE GIRARDOT Gustave est décédé le 11 novembre dernier. Âgé de 92 ans, il était le doyen de Polychromes. Il avait assumé son homosexualité à une époque moins tolérante et avait suivi toute l'évolution de la société LGBT. C'était un homme cultivé, fait chevalier des Arts et Lettres, qui aimait voyager. Il restera dans l'histoire de Polychromes.



REPAS DE FIN D'ANNÉE Nous vous proposons un moment convivial où chacun et chacune apportera un plat ou une boisson, selon la formule de "l'auberge espagnole", ainsi qu'un cadeau d'une valeur maximale de 5€ qui sera distribué au cours d'une tombola. Venez nombreuses et nombreux le samedi **16 décembre** à partir de 19H00 à la salle de **l'église du Sacré-cœur, 22 rue de France, Nice**. Nous avons besoin de bonnes volontés pour préparer la salle. Si vous êtes disponibles, présentez-vous à 17H00 à l'église. contact : 06 99 60 66 69



CHORALE

La chorale Polychromes présente deux concerts :
Vendredi **15 décembre** à Saint-Laurent du Var avec la chorale de Saint-Laurent
Dimanche **17 décembre** à Colomars à 16H00
La chorale continue à recruter des voix d'hommes. Répétitions chaque mercredi à 19H30 à l'église du Sacré-cœur.



COTISATION Bientôt la nouvelle année. Pensez à renouveler votre cotisation d'adhésion. Elle vous permet de participer aux ateliers de l'association et de participer à l'Assemblée générale. N'oubliez pas : un effectif important d'adhérents améliore notre visibilité.

20€ pour l'année civile. Paiement en ligne (polychromes.fr), par chèque ou espèces lors d'une manifestation Polychromes.

Polychromes souhaite être en parfaite conformité avec la réglementation sur le droit à l'image. Malgré toute l'attention portée par les administrateurs à ce sujet, si vous constatez une anomalie et que vous souhaitez qu'une photo sur laquelle vous apparaissez soit retirée de l'un des supports Polychromes (site Internet, newsletter, Facebook), merci de nous en informer en répondant à ce mail et en indiquant en objet "Droit à l'image"..